

Zusammenhalt hat Priorität

KRISTINA KLING ist seit November die neue Obfrau der Milchhaus-Jugend.



„Die Milchhaus-Jugend hat in den letzten Jahren so viel geschafft, aufgebaut, auch renoviert, da wollte ich nicht, dass sich das alles aufhört“, erzählt die 19-jährige Höfleinerin Kristina Kling ihre Motivation, an die Spitze der Höfleiner Jugend zu treten. Als Vereinsmensch schätzt sie das Zusammenleben in den verschiedenen Clubs. Gemeinschaft und Zusammenhalt zählen für sie viel. So ist Kristina auch eine wichtige Stütze in der Verteidigung der Damen-Mannschaft des SC Höflein, sorgt aber auch im örtlichen Musikverein für stimmige Klänge mit ihrem Tenorhorn. Bei der Jugend will sie Veranstaltungen und Renovierungsarbeiten weiterführen, aber auch die Aufnahme von neuen Mitgliedern steht auf ihrem Programm. „Auch will ich versuchen, mit anderen Vereinen aus Höflein bzw. mit anderen Jugend-Organisationen zusammenzuarbeiten, um gemeinsam Veranstaltungen zu organisieren“, erzählt Kling. Dem sozialen Leben will sich Kristina übrigens auch in ihrem Berufsleben einmal widmen: Im Sommer steht die Matura in der HLW 10 an, wo sie mit dem Schwerpunkt Sozialverwaltung schon den Grundstein für ein Studium der Sozialen Arbeit zu legen hofft.

Steckbrief:

- **Geburtstag:** 29. November 1991
- **Hobbys:** Vereinsleben, Fußball, Musik
- **Lebensmotto:** Die Gemeinschaft leben!